

VÉNISSIEUX 250 personnes ont participé à la 4^e édition de la « marche nordique »

Loisirs. Malgré une météo très favorable, la manifestation organisée par la municipalité et l'AFA Feyzin-Vénissieux n'a pas battu son record de fréquentation.

Le beau temps, les cultures des Grandes Terres, les cerisiers en fleurs le long des parcours auraient mérité une plus grosse participation. Dimanche, ils n'étaient finalement que 250 participants pour la 4^e édition de la « marche nordique », assez loin du record de 2011 et de ses 350 participants. Cette manifestation est co-organisée par la municipalité et l'AFA Fey-

« Cette course prendra de l'ampleur »

Karine Geoffroy, vainqueur chez les féminines du parcours



« Le parcours est beau mais pas sélectif. Cette course prendra de l'ampleur le jour où l'on allongera la distance pour la passer à 20 km. »



■ Le départ du 6 km loisirs. Photo Carlos Soto

zin-Vénissieux et s'adresse à la marche nordique loisirs et sportive.

À 9 heures pétantes, Philippe Collard, le DTN de la marche nordique au sein de la Fédération Française d'Athlétisme a ainsi donné le départ de l'épreuve des 12 km chronométré à 30 participants. Ce sont le Clermontois Xavier Thomas en 1'24.04 et la Feyzinoise Karine Geoffroy en 1'25.33 qui ont été les plus rapides. À noter que 10 concurrents, dont les trois féminines, ont battu le record établi par Albelkrim Ferkous en 2013 (ce dernier, qui a 70 ans, fini 3^e chez les hommes). À 9 h 30 et 10 h 30, la foule des anonymes a pris part

« Je suis passé de mon canapé à plus de 8 km à l'heure »

Manuel Gonzalez, Feyzinois, second du 12 km chronométré



« J'ai découvert la marche nordique en septembre. Je n'avais aucune activité physique auparavant. Je suis passé de mon canapé à plus de 8 km à l'heure. »



■ Les 250 participants ont sillonné au travers de l'espace protégé des Grandes Terres. Photo Carlos Soto

aux parcours de 6 km et 12 km au travers de l'espace protégé des Grandes Terres, en floraison. Comme l'affirmait Fabien-

ne, une Vénissienne rencontrée le long du parcours des 12 km, la journée était « si belle que pour un peu on aurait musardé. » ■